

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



# 克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2024・4・19発行

発行者：校長 今津 義弘

## 伝統と発展！新たなスタート！燃えろ

## 小中一貫校 南アルプス市立甲西中学校！！

92名の新入生と13名の先生方を迎え、全校298名・職員35名の体制で、令和6年度がスタートしました。この2週間、これまでの甲西中の伝統（話す・聴く態度、爽やかな服装・頭髪などの身だしなみ、朝から意欲的に取り組む部活動、元気な挨拶、和やかな掃除風景）は、確実に継承され、今後さらに発展していくことを期待させるスタートとなりました。

「伝統（伝燈）」《もともとは仏教用語で昔は燈（ともしび）を使っていたようです》燈を絶やさずに燃やし続けるためには、新しい油を絶やさずに注ぎ続けることが大切です。油を絶やしては炎が消えてしまいます。つまり「油断」していると伝統の炎を消してしまうかもしれません。

生徒、教職員、保護者、地域がひとつになり、甲西中学校の伝燈に油を注ぎ続けもともっと大きな炎となり、発展していけるよう頑張っていきたいと思います。燃えろ甲西中学校！ 1年間よろしくお願いします。



## 新任式・始業式

4月4日（木）新任式、始業式を行いました。新任の先生方が、生徒の皆さんの挨拶や態度、行動に対して「この学校に赴任出来てよかったです」と話していました。甲西中の当たり前は確実に継続し、更に発展させていきましょう。

4月5日（金）令和6年度入学式が挙行されました。厳粛な中にも、あたたかい雰囲気にも包まれ、新入生は少し緊張した表情でしたが立派



新入生代表誓いの言葉



な態度で式に臨むことができました。  
在校生代表の生徒会長からは「甲西プライドを胸に共  
にがんばりましょう」と歓迎の言葉が送られました。新入  
生代表からは、「勉強も部活動も意欲的に頑張ってい  
きたい」という誓いのことばをもらいました。  
新入生の頑張りに期待しています。



生徒会長歓迎の言葉

## 学校の様子

### 【家庭訪問（1・2年生）】

4月16日（火）から22日（月）にかけて、1、2年生の家庭訪問を実施さ  
せていただいています。春の爽やかな気候の中、先生方も甲西地域を知る良い機会  
にもなっています。これからもご家庭との連携、ご協力をよろ  
しく願います。

### 【全国学力学習状況調査（3年生）】

4月18日（木）全国一斉で学力学習状況調査が行われまし  
た。この調査は、学力や学習状況を把握・分析して、その改善  
を図ることを目的としています。生徒への教育指導の充実や学習  
状況の改善に役立てていきたいと思ひます。



真剣に調査に臨む3年生

### 【学校の風景】

（その1）学校の正門横の花壇では、春の花々が咲きほこって  
います。環境美化委員の生徒が花植をし、用務員の佐久間さんが  
一生懸命に手入れをしてくれています。今の主役はパンジーです。  
生徒の皆さんを明るく、元気に迎えてくれています。（花文字で  
甲西になっています。気づいたかな）

（その2）1階多目的ホールの壁には、ひときわ大きな絵画が飾  
られています。実は今年度講師で赴任された宮澤先生から、寄贈  
していただいた絵画です。カンボジアに行った経験から描かれた「アンコールワ  
ットの遺跡」というタイトルの人物画です。東京都美術館にも展示されていたそう  
です。

（その3）3階廊下には、3年生の習字が掲示されています。今年1年間の決意、  
目標を書にしたためました。

それぞれ個性にあふれ、気持ちの  
こもった素晴らしい文字が並ん  
でいます。

保護者の方は是非30日（火）の  
授業参観の時にご覧ください。



※学校ホームページにも掲載しています。

### 甲西美術館!



### 3年生の決意!

